## Das Adventslicht hilft Familien in Not

Gemeinsam mit dem Courier werden Spenden für behinderte Kinder gesammelt

NEUMÜNSTER Wenn ein Kind mit Behinderungen zur Welt kommt oder in jungen Jahren ein Handicap entwickelt, stellt das das Leben der Familie oft komplett um. Kommt dann noch ein Schicksalsschlag wie Arbeitslosigkeit, Unfall oder der Verlust eines Elternteils dazu, wird es schwer, das Leben zu meistern.

Um Familien in diesen unverschuldeten Notlagen zu helfen, sammelt die Aktionsgemeinschaft zur Förderung Behinderter und Benachteiligter seit 28 Jahren gemeinsam mit dem Holsteinischen Courier Spenden bei der Aktion Adventslicht.

Der Schwerpunkt des Spendenaufrufs ist das behinderte Kind. Die Spenden werden ausschließlich als



Sachspenden weitergegeben. Da das Adventslicht-Team ehrenamtlich mit den Familien losgeht, um Kleidung, Mobiliar oder therapeutisches Spielzeug zu kaufen, wird kein Geld in Verwaltung verschwendet. Ziel dieser Hilfe ist es auch, den Kindern ein möglichst eigenständiges Leben zu ermöglichen, be-

tont Ehrenfried Boege, der Vorsitzende der Aktionsgemeinschaft.

Er erzählt von einem aktuellen Fall: Eine Familie mit drei kleinen Kindern kam bisher an sich gut klar. Der Vater arbeitete als Handwerker, die Mutter engagierte sich ehrenamtlich und widmete sich den Kindern im Alter von drei bis sieben Jahre. Dann verunglückten die Schwester und der Schwager der Mutter tödlich und hinterließen zwei Kinder im Alter von sechs und acht Jahren, die das Paar aufnahm.

Dieser Schicksalsschlag stellte die nun plötzlich siebenköpfige Familie vor eine große Herausforderung – finanziell, aber auch emotional, denn sie mussten nicht nur ihren eigenen Kinder die Lage begreiflich machen, sondern auch versuchen, den Waisen ihre Eltern zu ersetzen, mit ihnen Trauerarbeit zu leisten – obwohl sie selbst auch trauern. "Dieser Familie wollen wir organisatorisch und finanziell helfen", so Boege.

Der Holsteinische Courier berichtet an den Adventssonnabenden über ihre individuellen Schicksale.

"Wir hoffen darauf, dass eine Spende für unsere Aktion für viele Neumünsteraner zum vorweihnachtlichen Ritual gehört", sagen Ehrenfried Boege und Uta Winkelmann.

> Das **Spendenkonto** der Aktion Adventslicht ist bei der Sparkasse Südholstein eingerichtet: IBAN – DE 23 2305 1030 0000 282820. vaq